
Protokoll Vorstandssitzung vom 27.04.2015

Traktanden

1. Protokoll der letzten Sitzung
2. Mitteilungen und Diskussionen
3. Varia
4. Nächste Sitzung

Anwesend: Alexander Dietmüller (AD), Aldo Tobler (AT), Carlos Gomes (CG), Felix Böwing
(FB), Jonas Peschel (JP), Nicolas Sollich (NS), Moritz Zimmerman (MZ), Tilman Bohn (TB),
Kay Wacker (KW), Sebastian Ratz (SR),

Abwesend: Pascal Gutzwiller (PG), Moritz Schneider (MS)

Protokollschreiber/in: AT

Beginn der Sitzung: 18:00 Uhr, VSETH Sitzungszimmer 1

1. Protokoll der letzten Sitzung

Antrag: Wer möchte das Protokoll der letzten Vorstandssitzung von 14.04.2015 wie präsentiert
annehmen?

Abstimmung: Protokoll einstimmig angenommen.

2. Mitteilungen und Diskussionen

Präsident:

• Summerbar Hosting: FB teilt mit, dass LIMES, Braukommission und Randomdudes an
einem Tag die Summerbar zusammen hosten. Sonst sind fast alle Schichten belegt. AD sagt,
dass Projekt Neptun mit uns zusammen eine Schicht übernehmen will. FB erklärt ME, was
die Summerbar ist. AD erklärt weiter, dass Neptun vom AMIV Helfer für die Summerbar
sucht, da AMIV der einzig zuverlässige Fachverein ist. Es wird XBOX 360 mit Kinect auf
grossem Bildschirm, impromptu Help-Desk, etc. am Stand geben. Es besteht die Frage, ob
AMIV mitmachen will. Eine Schicht mit Vebis zu teilen ist auch eine Möglichkeit, da Vebis
nur die Hälfte einer Schicht (13-18 Uhr) machen will. MZ klärt die Sache ab. Der Vorstand
findet das Programm mit Neptun gut (provisorisch am 26.Mai).

• Der Vorstand wird ein Paket mit Geschenken für Sonay (AirBnB Host in Istanbul) schicken.
AT schickt AD die Adresse.

Information:

1



• AT lädt den Vorstand zur Info-Sitzung ein.

• Am 7. Mai findet die AMIV Party in Loch Ness in Zusammenarbeit mit AIV statt.

IT:

• ME hat Einführung von Carlos Gomes erhalten.

• ME hat alle Zugänge ausser offiziell von ETH, kriegt ihn aber noch im Laufe der Zeit.

• MS muss ME noch Schlüssel geben (Büro etc.)

• ME muss auch schnellstmöglich Zugang für den Serverraum haben (Wunsch von Bastli).

• Hackathon für Vontobel zu veranstalten (weitergeleitet von VSETH): AD fragt, ob der Vor-
stand daran Interesse hat. MZ schreibt zurück. Man kann eventuell von Vontobel Kosten
verlangen.

• Infoscreen im ETZ: FB hat mit Hausdienst und Sekretariat von ETZ getroffen und über
Infoscreen gesprochen. Standort sollte kein Problem sein. Es ist erwünscht, dass ETZ Zeit-
fenster auf dem Infoscreen zur Verfügung gestellt wird, wo sie ihre Inhalte selbst eintragen
können. KW teilt mit, dass es VIS und VMP egal ist, was man für Inhalte hochlädt. FB
sagt, dass eine Halterung für den Infoscreen gekauft werden muss. ITET könnte auch dafür
beitragen. Aber dann wird ETZ auch das Sagen haben, wie viel Zeit auf dem Infoscreen sie
bekommen. Es wird zuerst geschaut, wie viel so eine Halterung kostet, dann wird entschieden.

Kultur:

• Planungen von AMIV Ball, Speed-Dating, Volleyballturnier, Spanferkel und Sushi-Night sind
im Gang.

• MZ teilt dem Vorstand mit, dass es einen Eintrag zum Speed-Dating in Vice gibt.

• Organisation des ESW: Dieses Event erleichtert Zugang zum AMIV, daher ist es eines der
wichtigsten Events. Jede Kommission organisiert in der Regel einen Programmpunkt. Das
Event war immer einErfolg. Vorstand soll gedanken machen, etwas zu organisieren, um die
Programmpalette zu erweitern. HoPo soll wieder eine Podiumsdiskussion veranstalten. IT
(Conrad Burchert) hat letztes Mal eine Hacking-Einführung organisiert. ME: Conrad hat
Interesse, mit der Hacking-Einführung weiter zu machen, und sogar länger als letztes mal.
AMIV kriegt von MAVT und ITET je 1500CHF und von einem Fonds 2000CHF. Fonds gibt
dieses mal keine Unterstützung mehr, da das Geld fast aufgebraucht ist. AMIV könnte die
Instituten nach mehrGeld fragen, oder andere Quellen finden. Das Event wurde bisher von
ETH nicht so stark unterstützt. Podiumsdiskussion sollte nicht abschreckend sein. Kulturis
gehen nächste Woche die Hütte besichtigen.

• Werbung FLIK: Film werden in Hönng gezeigt. Das Event wurde von tausend Leuten besucht
und ist immer voll. Es wird 2 neue Popcormaschinen geben. Sie verkaufen auch gutes Bier
(Chopfab). AMIV wird für das Event Werbung machen (Vorstandsentscheidung).

• Nutzung VSETH Kalender: Events, welche öffentlich sind, sollten in den VSETH Kalender
eingetragen werden.
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HoPo ITET:

• Fachvereinerektorengespräch: Notenumrechnung ist chaotisch (vom Auslandssemester). Das
Rektorat sollte eine Regelung dafür haben.

• Students-Meets-Lab braucht Helfer. HoPo sollte helfer@amiv schreiben. Kulturis setzen sich
da auch ein.

HoPo MAVT:

• Morgen findet UK statt, und in 2 Wochen DK.

• ETA F5 wird umgebaut. Die qualität der Übertragungen ist gut. Aber die Vorlesungen
könnten auch mit wenig Aufwand aufgezeichnet werden.

• Verbesserung der Masterfeier: Raum (ETA F5) ist zu klein, da pro Absolvent nur 1 Gast
erlaubt ist.

• Statement zum Testat: es sollte eine Nachfolgeregelung geben. AMIV findet Anreize in der
Regel gut. Aber Professoren können zurzeit Anreize machen, die negative Wirkungen haben.
AD soll am FR mitteilen, dass Fachvereine an dieser Stelle Ideen sammeln sollen.

• FB wird mit dem Informatik-Dienst in ITET über Videoaufzeichnung sprechen.

• Idee: Physik MAVT in 2 Semester aufzuteilen.

External Relations:

• Sponsoring gefunden für Semesterendevent, 2500CHF von Bühler.

• Industry Talks: Es wird für ITET veranstaltet, da kein MAVTler gefunden wurden, wel-
che das Event organisieren wollen. ITETler wollen für MAVT auch nicht organisieren. Die
Werbung wird an Master-Studenten ausgerichtet.

• KW hat auch was gemacht. *applaus*.

• AD: Anmeldungssystem verbessern. Idee: Ein Zeitfenster von wenigen Minuten wird fest-
gelegt. Falls mehr Anmeldungen als erlaubt innerhalb vom Zeitfenster gemacht, werden die
Anmeldung durch das Los zugeteilt. Nach dem Zeitfenster läuft die Anmeldung normal. JP
schlägt vor, Anmeldungen nur mit Mail zu machen. AD erklärt weiter, dass persönlliche
Daten sofort von dem Profil nach dem Einloggen für die Anmeldung verfügbar gemacht wer-
den kann. So müssen Leute ihre persönliche Daten nicht selbt eingeben. Es wehrt sich auch
gegen Anmeldung mit nur Mail-Adresse. Die Frage besteht, ob man dann für andere Leute
anmelden kann. AT schlägt eine Anmeldung für Exkursion mit Vorrang vor. AMIVler, die
an noch keiner Exkursion teilgenommen haben, sollten gegenüber anderen, die an mehreren
Exkursionen schon dabei waren, Vorrang haben.

• ABB (Turgi) Exkursion für ITET wird stattfinden. Exkursion MaxonMotor findet am glei-
chen Tag statt. Am gleichen Tag findet auch StudentsMeets-Lab statt. Exkursion in Maxon-
Motor wird für MAVT und ITET aufgeteilt. Präsentation und Führung sollen besser für die
Studienrichtung besser zugeschnitten sein, und finden daher abwechselnd statt.
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• KW hat Tamara von Aachen wegen MESA geschrieben. KW hat auch Leute von Delft
geschrieben. Leute von Delft wollen eine mail geschrieben haben. Aber keine ist angekommen,
auch nicht im Spam-Ordner. KW setzt sich noch dahinter.

Infrastruktur:

• Wo sind die Blockrocker? TB: nach dem Skiweekend waren alle noch da. Es wird nach den
Blockrockern gesucht.

• Neuer Passcode soll für safe eingerichtet werden. “amiv” wurde von Randomdudes geraten.

• Gas vom VSETH: kostet ein bisschen mehr aber angenehmer.

3. Varia

• 4. Mai 12-18 Uhr ist Wiki-Tag. AD schickt noch eine Mail.

• GV Rückmeldung Runde:

– GV Moderator sollte sich besser vorbereiten.
– Frühere Deadlines für GV Unterlagen und Präsentation um Fehler zu vermeiden.
– Essen sollte besser organisiert werden.
– GV früher veranstalten, da es zu lange dauert bis Essen gibt.
– Es gibt immer wieder lange Diskussionen, die keinen Einfluss auf die Endentscheidung

haben.
– Idee für Statutenänderungen: Abstimmungsmodus bei Wahlen und automatische An-

nahme ohne Einspruch bei Protokoll etc., wenn eine Woche davor veröffentlicht wird.
Es wird noch darüber diskutiert. Meinungsbild kann vor einer Diskussion abgefragt
werden.

– “GV Kompakt” mit allen Informationen auf Announce und Webseite hochladen.

• KW ist Vize-Präsident des AMIVs.

• Unfreiwillige Präsident-Kandidaten: KW, AT, MS. AD sucht einen Nachfolger.

• Design-Richtlinien von 2011 ist nicht mehr so geil. AMIV sollte sein Corporate Identity
bearbeiten. Präsentation, etc. sind jetzt zum Beispiel ohne Welle. AMIV kann sich an einen
Designer wenden. Es wird rumgefragt.

4. Nächste Sitzung

Die nächste Vorstandssitzung findet am 04.05.2015 um 18:00 Uhr im VSETH Sitzungszimmer 2
statt.

Ende der Sitzung: 20:24
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